

## **Catherine BARBIER -67 ans -retraîtée ex Chargée d'affaires-**

Adhérente de la SEREP depuis 29 ans je me suis engagée dans son conseil en juin 2021 élue par vos suffrages. Mon mandat arrive à son terme et je vous sollicite à nouveau pour un second mandat.

les connaissances acquises depuis le début de mon mandat, le dialogue ouvert et constructif du conseil, l'environnement économique dans lequel nous évoluons actuellement m'incitent à poursuivre cet engagement .

la SEREP représente collectivement les intérêts des souscripteurs et ils sont nombreux. Il est essentiel que notre conseil d'administration paritaire poursuive sa mission, par un dialogue suivi et entretenu avec l'assureur, participe aux orientations d'investissement, en fonction de chaque profil de ses adhérents,dans une économie vertueuse.

C'est dans cet esprit que je vous sollicite et vous pouvez compter sur mon plein engagement afin de vous représenter et défendre au mieux nos intérêts communs.